

Auf die Trommel ... fertig ... los!

„Hallo Freunde, Merhaba, Calimera, Bon Dia, Hi, Bonjour, Shalom, Ni Hao, Viele Sprachen machen schlau“

... so sangen die Kinder der Kindertagesstätte „Kita Kunterbunt“ am **16.09.2021** aus voller Kehle. Dabei begleitete sie das komplette Team der Kita und vor allem **Ben, Joshua** und **Trommelinho** von „**Argandona Trommelwelt**“ stimmten kräftig mit ein.



Am Vormittag wurde es laut im Gebäude I der Kita. Es trommelten Krippen-, Kindergarten- und Vorschulkinder gemeinsam zur Musik. Auch die Hortkinder sangen, tanzten und trommelten gemeinsam mit **Trommelinho** in der Turnhalle der Grundschule.

Zusammen trommeln und singen bringt Freude und Spaß! So wollten wir auch gern alle Eltern und Großeltern daran teilhaben lassen. Doch leider machte uns Corona einen Strich durch die Rechnung und wir mussten kurzfristig ein paar Änderungen vornehmen. Unser großer Trommelnachmittag sollte dennoch für die Kinder stattfinden.

Nach dem Mittagessen und dem Mittagsschlaf trafen sich nun alle in der Turnhalle der Pestalozzi Grundschule und nahmen sich eine Trommel zur Hand. Bald schon ertönten die vielen Trommeln zum Klang der tollen Musik.



Die Kinder verbrachten einen schönen und musikalischen Tag, mit viel Tanz, Freude und Bewegung!

Wir freuen uns auf eine baldige Wiederholung!
- das Team der „**Kita Kunterbunt**“

